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Senhor Presidente

Apresentamos à considerar-im da Casa o seguinte:

Considerando a pubiicidade, principio báslw da Administração
Pública, presente no amgo 37, da Conslrlmçâo Federal, E no arligo 4“ da Lei

Orgânica do Munlcipio de Rlbelrão Preta

Considerando a eficiêncla, coiocada no artigo 37, caput, da
(ZF/88, como principio da Admmlstração Pública.

Considerando o direito ao devidº acesso à informação,
constanIe no mmso XIV, artlgo 5“, da Constituição Federal, e ampiamente
disseminado na Lei de Acesso à informação nª 12527/2011.

Considerando a transparência, elemento essencia! &

indispensável à boa Adminlsiração Fúbiica e que vem, aos poucos, sendo
implantada no municipio de Ribelrãc Prem

Resta, portanto, evldente & nacesstdade de se Conhecer
informações acerca das condições dos veicuios (tratam'se de vans adaptadas)
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responsavers pelo transporte de craadãos cujas condições são especzars,
Porem, dúvidas cenlmts parram sobre o terna, Desta ferta, apresenta-se (:

seg-unte REQUERIMENTO

A Prefeuura Municipal de Rrberrão Preto, que nos responda as
perguntas abaixo:

1) Quantos veículos sao dlsponibihzados para a reatrzação do
transporte das pessoas portadoras de defrcreneiaº

2) Em Caso de Imposslbnidade de unhzação do veículo hlular,
extste um veiculo Substilqu/(eserva'i

3) As vans adaptadas encontram-se em perfeito estado de
tuncianarnento?

4) Na hipótese de rmpossrbrlrdade de uso do veículo, por
quanto tempo este permanece em eventual conserto em
medrav

5) Ha manutenção penódica dos veicutosv Com quat
frequência7

6) Quantos usua'rros este serviço alende. por semana, ate a
presente data?

7) Qual e a forma de contato entre o usuáno imeressado e a
prestadora de servtço7 Quantos são os empregados na
realrzaçãe desta tarefa?
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&) A prestação de seMço a reahzada drretarnema pela
Preíertura, ou de maneira tercemzada? Se de maneira
terceirizada. anexar o contrato que disciplina esía relação
rurrdrca e eventuais anexos

9) Qual a o tempo de espera para consegurr uma vaga nessas
vans em média?

10) Quantas pessoas estão na ma de espera atualmenteº

mºa interessados na utmzação do servuço podem contatar a
prestadora de servrço em quarquar dia da semana, a
qualquerlempo?

12)Quanlos motonstas estão designados para este serviço.
atuarmente? Quantos São servidores e quantos São

prestadores tercerrízados?

13)Qual é () huràno de expedranta dos motcnslas empregados?
Todos estes possuem argum horário espacifrw para
arrrruça?

14)As demandas dos «mars de semana são atendidas, em
qualquer tempo, da mesma «arma que os outros crasv

15) Os mas obrigatónos de (mga estão sendo resperíados?
Como essa situação é regulada? Exrsre um planeramenm e
cronograma especifico?

murmura”?
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16) Estte umforme, crachá de Identincaçâo elou EP! para os
motoristas?

Atenciosamente»

Ribewrãc Preto, 5 de setembro de 2019

”a? "ª
F ªno Guimªrães Dr. LucianoMega
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